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der Abgeordneten Verzetnitsch, 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend den Ankaufvon 7 Baggern 
 
 
 
In der Zeitschrift A3 - Bau 11/96, wird die Vermutung geäußert, daß in der nächsten Zeit em 
Bundesheer Auftrag über 7 Baggern an die Fa. SMS - Samsung Baumaschinenhandel 
Gesellschaft mbH. vergeben werden soll. 
Angesichts steigender Beschäftigungsprobleme in der heimischen Industrie und der dringenden 
Notwendigkeit, die Wertschöpfung nach Möglichkeit in Österreich zu halten richten die 
unterzeichneten Abgeordneten folgende 
 
ANFRAGE: 
 
1. Aus welchen Gründen wurden bei der Beschaffung von Baggern für das 
Östereichische Bundesheer ausländische Geräte österreichischen Erzeugnissen 
vorgezogen? 
 
2. Welche gleichwertige Produkte gibt es am österreichischen Markt? 
 
3. Sind Sie der Ansicht, daß durch den Kauf österreichischer Produkte Arbeitsplätze in 
Österreich gesichert werden sollen? 
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